



## COMPROMISO CON CHILE

PRESENTADO POR BANCO DE CHILE



BANCO DE CHILE

La firma del acuerdo se llevó a cabo durante el encuentro Educación para Chile, instancia en la cual se dialogó sobre el rol clave de la educación como motor de cambio y movilidad social.

En línea con su compromiso con el país y la educación:

# Banco de Chile y Fundación Letra Libre sellan alianza para que mil niños aprendan a leer y escribir

La iniciativa Impulso Lector permitirá conectar a voluntarios de la entidad financiera con estudiantes de todo el país, a través de tutorías personalizadas que contribuirán al desarrollo integral y aprendizaje de niños y niñas.

Según datos del último Simce, casi el 30% de los estudiantes de cuarto básico del país presentan un nivel insuficiente en lectura, porcentaje significativo y preocupante para los expertos, porque tanto la lectura como la escritura son la base para el proceso de aprendizaje y desarrollo de los niños.

Para enfrentar esta problemática, Banco de Chile —a través de su Programa Educación para Chile— firmó una alianza con la Fundación Letra Libre para implementar la iniciativa Impulso Lector, que permitirá que mil estudiantes aprendan a leer y escribir.

“Estamos comprometidos con el desarrollo integral de nuestra sociedad. Esta alianza colaborativa nos permite contribuir directamente a la educación de niños y niñas, entregándoles una herramienta fundamental para su vida. Estamos orgullosos de ser promotores de esta iniciativa que busca construir un Chile mejor preparado para el futuro”, señaló Cristián Lagos, gerente de la División Personas y Organización de Banco de Chile.

Letra Libre es una fundación que nace en 2020 y tiene como objetivo conectar a tutores voluntarios con estu-

diantes de primero, segundo y tercero básico de escuelas de alta vulnerabilidad, acompañándolos de forma personalizada en el proceso de aprendizaje de la lectoescritura. Desde su creación, Letra Libre ha apoyado a más de 7.600 estudiantes en 15 regiones del país, con un 97% de percepción de avance en el proceso lector y un 96% de mejoría en la autoestima de los niños.

La iniciativa Impulso Lector contará con el apoyo de 100 voluntarios de Banco de Chile, quienes recibirán capacitación y acompañamiento de profesionales de Letra Libre para desarrollar las sesiones en línea, que se efectuarán dos veces a la semana por un lapso de tres meses.

“Nos tiene tremendamente felices esta alianza junto a Banco de Chile, que nos permitirá transformar la vida de estudiantes de escuelas vulnerables a través del poder de la lectura. Cuando un niño o niña aprende a leer, cambia su forma de ver y enfren-



BANCO DE CHILE

la División Personas y Organización de la entidad financiera, y contó también con las exposiciones de Ignacio Serrano, director ejecutivo de Desafío Levantemos Chile; Lily Ariztia, presidenta de SIP Red de Colegios, y Patricia Sierra, directora ejecutiva de la Fundación Pies Descalzados, entidad colombiana fundada por la cantante Shakira y que tiene como eje de acción la mejora de la infraestructura educativa, la docencia y los procesos de innovación.

“Estas instancias son fundamentales para generar sinergias, intercambiar aprendizajes y encontrar aliados con los que podamos seguir trabajando juntos por la educación en América Latina, asegurando que ningún niño ni niña se quede atrás”, agregó Patricia Sierra.

Para Banco de Chile, la inclusión y la educación son dos de los pilares de su compromiso con el país y la sostenibilidad. Por ello, a través de su Programa Educación para Chile, la entidad financiera impulsa una serie de iniciativas para entregar a estudiantes secundarios, universitarios, adultos mayores, personas con discapacidad, mujeres y migrantes herramientas para impulsar su propio desarrollo y el desarrollo del país. Durante 2024, este conjunto de acciones benefició a más de 14.000 personas.



Patricia Sierra, directora ejecutiva de la fundación colombiana Pies Descalzados, fundada por la cantante Shakira, fue parte de los expositores.

El encuentro contó con la presencia de alumnos y directivos del Instituto Superior de Comercio N° 2 de Santiago, parte del Programa Educación para Chile del banco.

tarse al mundo, abriendo puertas a un futuro con más oportunidades”, comentó Lorena Sarriego, directora ejecutiva de la Fundación Letra Libre.

### Educación para Chile

La firma de Impulso Lector se llevó a cabo durante el encuentro Educación para Chile, organizado por Banco de Chi-

le, instancia en la cual se dialogó sobre el rol clave de la educación como motor de cambio y movilidad social.

La actividad fue encabezada por Cristián Lagos, gerente de